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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。今年も来週のクリスマス家

族例会を残すのみとなりました。あっという間に私

の年度も半年が過ぎようとしています。また、60 周

年を控え年末も重なり慌しくなって参りました。60

周年に関しては皆さんにご協力をいただき着々と進

めています。先週、植田駅、勿来駅、岩間海岸の背

伸しベンチを勿来ロータリークラブ 60 周年記念事業

として設置致しました。その検査があり市の検査に

例会終了後に立ち合いました。その結果全て合格と

連絡をいただきました。これから市へ補助金の申請

を行いたいと思っています。以上です。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」が届いて

います。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい

ます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・会員スピーチ宜しくお願いします。嵐会長、林幹事、

吉野副幹事、冨澤、白井、鈴木（敏）、川口、小澤、

鈴木（修）、蛭田（剛）、根本、柏原、木村（義）、

清水、柴山、渡邉公平パストガバナー、鈴村各会員

 ・前回休んでごめんなさい。　　　   木村（博）会員

 ・本日早退ごめんなさい。　 鈴木（雅）、湯目各会員

◇親睦活動委員会－柏原達之小委員長
　皆さん、こんにちは。来週はクリスマス家族例会

となっています。現在出席者は会員 26 名、ご夫人 8

名で 34 名のご出席をいただく予定です。今日お配り

したプリントにバザーの手配をお願いしております。

ご協力を宜しくお願い致します。余興として尺八の

演奏を予定しており演奏するのは植田の神永動物病

院の息子さんでメジャーデビューされている神永大

輔さんです。急に決まって当日埼玉でコンサートが

あるそうですがその足で来ていただけるということ

で調整中であります。それと私の不手際で親睦会員

と名誉会員への連絡が遅れてしまい申し訳ありませ

んでした。

◎ 60周年について－鈴木修一郎会員
　先週各会員へ出欠のご案内をさ

せていただきました。もう１つ組

織表も一緒に送付させていただき

ました。実行委員会で具体的に考

えておりますが、年が明けました

ら分科会を開催し具体的に決まったことを皆さんと

進めて沢山の会員の皆さんの参加をいただき素晴ら

しい 60 周年にしたいと思います。ご協力宜しくお願

いします。

　会員卓話　根本克頼会員
　　　　　　柏原達之会員
　　　　　　清水信弘会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は疫病予防と治療月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　　川口登志雄　会員

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 75％

◎鈴村副実行委員長より
　先週 60 周年に参加される会員

へファックスをお送りさせていた

だきました。今日現在の中間報告

ですが、会員 40 名の中で今日ま

でに連絡を頂いている方 15 名で

その内 14 名参加 1名欠席。そして令夫人の参加は 5

組の報告が入っております。

◎清水信弘会員へマルチプル・ポールハリ
ス・フェロー第 2回の授与

　先週ご紹介だけ致しましたが清水会員へマルチプ

ル・ポールハリス・フェローのバッチと表彰状が届

いています。嵐会長よりお渡ししますので前の方へ

どうぞ。

◎会員卓話－ロータリー財団
根本克頼小委員長
　皆さん、こんにちは。今日はロー

タリー財団委員会の担当で私と清

水副委員長と柏原会員の 3名で卓

話させていただきます。私が卓話

をさせていただくのが今日で 3 回目です。1 回目は

私が入会して間もなくでしたので皆さんに大変お世

話になった父の家庭での姿をお話させていただきま

した。私は来年還暦になります。勿来ロータリーク

ラブも 60 周年です。私と私の父は 38 歳ちがいます。

父が 38 歳の時にロータリークラブにチャーターメン

バーとして入会し皆さんにお世話になりました。2回

目の卓話は水素ステーションを開いて間もなくでし

たので水素ステーションの話をさせていただきまし

た。開所した時、水素ステーションのユーザー様は

22 台でしたが現在いわき市内で 160 台程の車が市内

を走っています。1年半前にはバスも水素で走ってお

ります。人口 34 万のいわき市はこの点でモデルにな

ると評価をいただいています。私の会社の事業でタ

イヤ市場があります。湯本の高速道路に向かう途中

にありますが、先月明治団地の道路沿いに平店をオー

プンしました。このタイヤ市場で扱っているものは

カー用品全般ですがタイヤとアルミホイルが 95 パー

セントです。アルミホイルについては 9割が中古品

になります。タイヤは半分中古品です。お客様が新

車を買われた時に付いていたアルミホイルとタイヤ

を買い取ります。そしてアルミホイルとタイヤが欲

しいお客様に販売致します。使える物はどんどんリ

サイクルをして環境に優しい事業をしたいと思って

います

◎会員卓話－柏原達之会員
　皆さん、こんにちは。私が入会

して初めての卓話です。本来なら

根本会員のお話の延長線上のカー

ボンニュートラルについてお話を

したい所ですが、今日は私の趣

味について話をしたいと思います。私はこんな感じ

でイメージと違うかもしれませんが、日本刀を鑑賞

し極めることに造詣がありまして、約 30 年位続けて

おります。皆さんが日本刀を見るとどれも一緒に見

えると思います。よく見ると時代時代で違いがわか

ります。それには基準があって３つの要素がありま

す。刀の姿、反り具合、長さがあります。2番目は刀

の模様、刃文です。姿と反りを見ると時代がわかり

ます。平安から鎌倉まで反りが強い刀でしたが元寇

があり刀が全て折れました。それから真っ直ぐに反

りの無い形に変わります。戦国時代に入ると長い刀

は短くなり刀が上向きになります。江戸時代に入る

と平和な時代ですので戦いが無くなります。昔を懐

かしんで過去のいろいろな形をつくるようになりま

す。つくり方は自分の子供だけに伝えますが形はす

ぐに全国へ広がります。産地で有名なのは備前、京

都の山城、大和、美濃、鎌倉の周辺です。

◎会員卓話－清水信弘会員
　ロータリー財団の清水です。年

末になると年賀状等でお忙しいと

思います。今年はご不幸が例年よ

り多い気がします。自分もいろい

ろ病気になり入退院をしました。

今月私の叔母が 99 歳で亡くなり家族葬をして参りま

した。食事の材料を往復で 2キロメートルを歩いて

買物に行っていました。やはり体を動かすことは大

事なことで自分も意識しています。もちろん食生活

もあります。私が入院していた時の食事は油物が殆

どありません。焼き物、煮物が多く薄味です。健康

管理には食事と運動が大事ですので気を付けて頑張

りたいと思います。




